



## News Release

## Communiqué

N° 63

Le 11 mars 1993

### **M. WILSON ANNONCE QUE L'EXPOSITION DES SOUS-TRAITANTS ET AIRSHOW CANADA SERONT TENUS CONJOINTEMENT À ABBOTSFORD (C.B.)**

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que les deux principaux salons canadiens de l'aérospatiale - l'Exposition des sous-traitants et *Airshow Canada* - seront tenus conjointement pour la première fois en août prochain à Abbotsford, en Colombie-Britannique.

«Notre dynamique secteur de l'aérospatiale s'est taillé la sixième place au monde en concevant et en fabriquant aussi bien des cellules et des moteurs d'aéronef que du matériel spatial et du matériel de communications par satellite, a déclaré M. Wilson. Mais en cette ère de concurrence globale accrue, les gouvernements doivent créer un environnement économique dans lequel le secteur privé peut réaliser tout son potentiel. Les possibilités d'affaires offertes par le jumelage de l'Exposition des sous-traitants et d'*Airshow Canada* est une étape importante dans cette direction pour l'aérospatiale canadienne.»

«Le jumelage de ces deux grandes activités nous aidera à tirer pleinement avantage de leur potentiel commercial international. Il reflète notre engagement de longue date à organiser au pays une activité aérospatiale commerciale de caractère international qui favorisera la croissance de cette importante industrie canadienne», a ajouté le Ministre.

L'Exposition des sous-traitants, organisée chaque année par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, est une activité commerciale qui regroupe de grands entrepreneurs de l'industrie aérospatiale américaine et des sous-traitants du Canada. Elle se tient dans l'est du Canada depuis cinq ans. Quelque 125 exposants et 200 visiteurs, dont des entrepreneurs principaux, ont pris part à l'exposition tenue à Toronto en juin dernier.